
■卓　話 
　現在話題になり旅行業界でも期待している
のが大阪・関西万博です。私は4月13日開幕
後の15日にまず行ってきました。今月22日
にまた行ってまいります。 
　大阪の夢洲で10月13日まで開催され毎日
10万人前後の入場者数でだんだん数が増え
ているようです。会場へは新大阪駅より30
分、バスで40分ぐらいかかり、シャトルバ
スは予約制です。電車からは東ゲート、バス
自家用車は西ゲートからの入場になっていま
す。入場前に持ち物検査があり大きな荷物は
持ち込めないので駅などに預けておきます。
弁天町駅・桜町駅に預り所があり一時預かり
だけでなくホテルや自宅に宅配も可能です。
ゲートは電車からの東が混んでいます。 
　入場チケットは事前にネットで申し込みが
必要でホームページから申し込んで手続しま
す。紙のチケットはないのですが控えがあり
ますのでプリントしてお持ちください。エラ
ーで入れないこともあるので注意です。パビ
リオンは予約制と予約なしがあり、予約制は

抽選になり2カ月前、1か月前、7日前に抽選
がされます。それでも外れれば当日並びま
す。予約が大変なので当日受入れが増えてい
るようです。休日はどうしても込み、平日が
特に17時からの夜間はねらい目です。料金
は大人7500円、平日6000円、夜間3500
円。3歳以下は無料で複数回チケットもあり
ます。 
　会場内はキャッシュレスでクレジット、プ
リペイ・ICカードなど。自販機もです。レ
ストランは比較的高めになっています。混ん
でいる所も比較的すいているところもあり
色々です。お弁当の食べるところはなく日陰
もほとんどないので暑さ対策は必要です。喫
煙所は東ゲートにしかありませんし、大阪の
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まち全体でも禁煙で喫煙場所は少ないので注
意ください。中心部に森のしづけさという場
所がありますので、ここを中心に回るといい
と思います。 
　ミャクミャクキャラクターグッツは人気で
すぐになくなりっています。これは静脈・動
脈を表しているそうです。循環社会が1つの
テーマで木製の大屋根サークルは解体されて
再利用、各パビリオンも解体再利用の予定だ
そうです。 
　外国人が多く来ていて大阪は混んでにぎわ
っています。ホテルは倍の料金でもいっぱ
い、会場だけでなく繁華街は特需になってい
ます。 
　万博手続き、パビリオン入場手続き等面倒
なシステムになっていて、並ばない万博はど
うしたのかと思います、宿泊なども混んでい
ますので我々業者に早めにご相談いただき準
備されたほうが良いと思います。ネットだけ
ではわからない情報や手続きなどのアドバイ
スがあると役に立つと思います。暑さがひど
くなる中での万博ですから、注意していかれ
たら良いと思います。 
 
 
■司　会　　　　 石井壮太郎SAA出席委員 
■ソング　我らの生業　　　　　関　真一君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　第５分区ガバナー補佐　　　　春日政志君 

田代経量会長　　 
　５月後半になりまして、18日には次年度
のクラブリーダーシップセミナーが開催され
関係の皆様が熱心に参加されました。次年度
ガバナーを中心としてその年度の具体的な目
標や予定を確認することが中心となります。
年度の開始が待ち遠しいことと存じます。ク
ラブ内でも15日家庭集会が開かれ、塩浦年
度への期待も高まっています。もう少し私と
お付き合いください。 
　ロータリークラブの大きな柱の一つ、友情
があります。昔のお昼のTV番組で「友達の
友達は皆友達さ」なんて番組がありました。
これは番組のテーマなので端的に表現してい
ますが場合によると、「友達の友達は困った
知り合い」なんて事もございます。ロータリ
ークラブの友情には“信頼できる友達”、と言
った点では無いでしょうか。ユーチューブに

ロータリークラブの誕生の講談ありますので
ご覧ください。 
　６月10日ネパール国パタンロータリー　
直前会長のシュミッド・シャカ氏がメイク出
席頂けます、昨年シンガポールの国際会議の
際昼食会でお会いした方です。 
　ロータリークラブの友情で温かくお迎えく
ださい、よろしくお願い致します。 

福田真盛幹事 
◎地区より 
　次年度会員必携配布 
 
◎SAA出席委員会　 　　　佐々木正紀委員　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長 
・春日政志君　ガバナー補佐としてこの一年
皆様のご協力に感謝して。 
・天野純一君　20日沼田中央佛教会花まつ
りが当寺で開催。沼田子ども園児38名先
生４名、各寺総代、佛教会僧侶で盛大に修
行され。子ども達の笑顔に煩悩も癒され、
成長することを願い。　　　　 
・ニコニコ一週間　春日ガバナー補佐をお迎
えし、一年に感謝して。 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　飯島千明君　　石川　潤君　　小倉　仁君 
　金井俊介君　　小島隆一君　　塩浦敬之君 
　鈴木英俊君　　清野啓介君　須田羊子さん 
　関　真一君　　高橋圭介君　　津久井功君 
　深津卓也君　　保坂充勇君　　松野正一君 
　三浦敬二君　　持谷明宏君　　吉野　登君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長　　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん 
　天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君　　 
　小倉　仁君　　春日政志君　　桑原　滋君 
　小島隆一君　　塩浦敬之君　須田千秋さん 
　清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん 
　高橋圭介君　　津久井功君　　戸部聖之君 
　深津卓也君　　保坂充勇君　　三浦敬二君 
　宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　横山公一君 
　吉野　登君　　割田一敏君 
◎次年度幹事報告　　　　　小倉　仁副幹事 
　18日地区リーダーシップセミナーで保坂
年度のエンドポリオナウ歴史をつくるカウン
トダウンの感謝状を授与されました。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 33名 １名 　49.40　％


